
Assemblée Générale Saison 2023-2024 

Dinan Basket Samsonnais  

Samedi 29 juin 2024 à 10h00 

 

Introduction 

Mesdames, Messieurs les membres du comité directeur, joueurs, joueuses, 

parents, bénévoles, Mr Loïc LORRE maire de St Samson sur Rance, Mme 

Lemue adjointe aux sports à St Samson, Mr Jouneau adjoint aux sports de la 

ville de Dinan, Mr Degrenne René, conseiller départemental, Mr Eric Boivent 

président sortant du comité départemental des Côtes d’Armor. 

Je vous souhaite à tous la bienvenue et je déclare ouverte la 29ème assemblée 

générale du Dinan Basket Samsonnais. 

Je vous présenterai le bilan moral de cette saison puis le bilan sportif vous sera 

communiqué par Olivier Bénéteau, responsable de la commission sportive et 

technique. 

Les bilans financier et prévisionnel vous seront présentés par notre trésorier 

Baptiste Aubrée. 

Nous aurons le plaisir de remettre le trophée Thuaud à l’une des équipes du 

club, suivront les récompenses individuelles et collectives puis nous terminerons 

par les récompenses pour les bénévoles qui font que notre sport et celui de vos 

enfants se déroulent dans de bonnes conditions et toujours dans la bonne 

humeur. 

Je laisserai ensuite la parole à EZric Boivent président sortant du Comité 

Départemental 22, à Mr Loïc Lorre Maire de St Samson et à Mr Jouneau adjoint 

aux sports de la ville de Dinan, Mr Degrenne, conseiller départemental. 

Pour conclure cette assemblée, nous poursuivrons nos échanges autour du verre 

de l’amitié. 

Mais avant de commencer, je souhaite saluer les personnes qui n’ont pas pu se 

libérer et se sont excusées de leur absence : Mr. Mikaël Lebreton président de la 

Ligue de Bretagne, Mme Sandrine Pierre et Nicolas Metayer co présidents du 

CD22, Mr Arnaud Lécuyer président de Dinan Agglomération, Mr Jérémy 



Dauphin vice-président chargé des sports à Dinan Agglo, Mme Stéphanie 

MEAL, conseillère déléguée à la démocratie participative et vie associative de 

Dinan Agglomération, Mr Bossard proviseur du Lycée La Fontaine des Eaux, 

Mr le Maire d’Evran et  Mr Daniel Duré membre d’honneur du Dinan Basket 

Samsonnais. 

 

 

Bilan moral 

Encore une belle saison, quelle fierté pour le club !  

Cette saison a démarré avec de nouveaux objectifs : continuer à faire progresser 

le jeu des équipes pour atteindre le niveau ligue et mettre en avant le basket 

3X3. L’objectif de la ligue n’est pas atteint mais nous obtenons pour de 

nombreuses équipes de beaux classements départementaux. 

Pour rappel nous affichions pour la saison 2020 : 226 adhérents, pour la saison 

2021 : 188 adhérents (soit une baisse -17%) puis une belle remontée à 281 

adhérents en 2022, 297 licenciés en 2023 et cette année + de 300 adhérents tout 

en ayant refusé + de 50 jeunes à la rentrée dernière. 

Au total, 25 équipes pour cette saison, encore trop ; la gestion des matchs et des 

salles reste complexe, sans compter l’indisponibilité de la salle Houdet en début 

de saison ; à plusieurs reprises et encore trop de transferts vers Evran avec 

modification de plannings, des forfaits. 

Nos anciens projets se sont prolongés cette saison : 

Nous avons repris début juillet le stage basket voile avec 20 participants, un 

moment privilégié pour consolider un groupe. 

On a maintenu la professionnalisation de l’encadrement : 

Pour seconder l’équipe d’entraîneurs bénévoles et de Gaëtan l’encadrant sportif 

du club, nous avons renouvelé le contrat de notre apprenti pour une formation 

DETB en alternance : Luc, qui a entraîné plusieurs catégories, coaché l’équipe 

U18F1et pris en charge le créneau 3X3 du club. Ce créneau nous a permis de 

préparer toutes nos jeunes aux championnats 3X3 organisés par la commission 

du cd22 et de voir briller plusieurs équipes aux finales départementales. Luc, je 

tiens à te remercier pour ton investissement et plus particulièrement pour le 



remplacement de plusieurs semaines de Gaëtan pendant son arrêt de travail. Ce 

choix budgétaire était nécessaire. 

Sandra, ancienne joueuse internationale locale a assuré des créneaux de 

perfectionnement le lundi soir. 

Nos encadrants ont préparé nos joueurs au challenge Panier d’or U11 et au 

challenge Benjamins (nes) ; une belle réussite. Les jeunes se sont investis et on 

peut souligner la présence de Lise et Tom en finale départementale du challenge 

benjamin.  

Ce sont cinq de nos joueurs qui se sont qualifiés pour la finale du Panier d’or 

U11 

Chez les filles : Junon et Marine chez les garçons : Eliott, Luka et Noah.  

Bravo à tous pour votre détermination et vos performances exceptionnelles. 

Nous sommes très fiers de vous. 

Une nouvelle année avec autant de qualifiés bravo ! Vu le niveau actuel de nos 

équipes, j’aime à redire chaque année que nous aurons encore des joueurs en 

finale…le défi est maintenu ! 

N’oublions pas que des joueurs sont régulièrement appelés pour jouer dans 

l’équipe départementale U13. 

Nous pouvons féliciter l’équipe d’encadrants mini-basket pour le 

renouvellement de la labellisation départementale mini-basket : félicitations aux 

encadrants et référents ! Et encore merci pour votre investissement ; ce label est 

un gage de qualité pour notre club. 

Des encadrants toujours en formation pour assurer un encadrement de qualité 

tant aux entraînements qu’en coaching : félicitation à Eric Martineau qui a 

obtenu son Brevet Fédéral jeune. 

Nous avons pu observer de belles progressions dans toutes les équipes et surtout 

une belle envie de jouer ensemble. Cette saison pas d’équipes en région : 

espérons des montées à la rentrée. 

La saison se termine tout de même par 3 équipes championnes départementales 

et une équipe U18F en finale de la coupe départementale. C’est une grande 

fierté : bravo aux joueurs et joueuses et à leurs coachs ! 

La recherche constante de voir progresser le niveau passe aussi par la section 

basket au lycée La Fontaine des Eaux ouverte en 2020. Cette section au lycée 



connaît une belle fréquentation, victime de son succès avec 25 lycéens. Nous 

avons dû organiser cette année encore une après-midi de sélection après avoir 

reçu 40 demandes pour 25 places. Cette section nous permet de garder nos 

jeunes, de monter le niveau du secteur avec 2 entraînements/semaine 

supplémentaires les mardis et vendredis midi. Merci Olivier, Gaëtan et Luc pour 

l’encadrement de cette section. 

La section loisir se maintient et a connu un beau succès avec environ 15 joueurs 

réguliers. Je remercie Jean-Pierre pour l’animation de cette section ! et 

Félicitations pour votre victoire au tournoi Loisir de Beaussais sur Mer !Il est 

important de conserver cette section mixte ; avis aux amateurs ! 

La nouvelle section du micro basket créée la saison dernière a connu un nouveau 

succès, une vraie réussite ! Un samedi sur 2, les semaines paires, environ 16 

enfants de 3 à 5 ans se retrouvent avec beaucoup d’envie. La section est 

encadrée par Stève animateur diplômé pour cette catégorie, accompagné de 

Marie- Thérèse qui a également obtenu son diplôme cette année, félicitation ! 

Merci à vous deux pour votre investissement dans cette nouvelle section et aux 

jeunes animateurs encadrants Loïse et Junon. Les parents ont fait d’excellent 

retour. 

Comme je le répète souvent, pas d’arbitre pas de match : plusieurs jeunes ont 

suivi les formations d’arbitres du cd22 dont une journée s’est déroulée à St 

Samson : 2 ont passé l’examen d’arbitre départemental : félicitation à Baptiste 

pour l’obtention de ce diplôme ; reste pour Lisandre la supervision lors d’un 

match en septembre. 

Je viens de vous évoquer les performances techniques et sportives : notre club a 

aussi un objectif de faire vivre des évènements et la découverte du basket de 

haut niveau à ses adhérents : 3 actions importantes cette saison. 

En novembre, l’URB nous avait invité à assister à un match de haut niveau N1 : 

100 personnes présentes pour un match de NM1 à Rennes un vendredi soir avec 

un très beau match à la clé et les U9 du club qui ont accompagné les joueurs à 

l’ouverture du match. 

Fin février, le club avait réservé 120 places pour que ses adhérents puissent 

acheter et assister au match France-Croatie à l’Aréna de Brest, match qualificatif 

pour l’Euro 2025 : merci la ligue d’avoir réservé auprès de la FFBB ces places 

pour les clubs bretons. Un moment inoubliable. 



La troisième action et non la moindre : la 2
ème

 édition du tournoi 3X3 Cadaoz 

Basket Cup ces 8 et 9 juin derniers. 

Le club a renouvelé l’évènement : l’organisation est déléguée à Sandra et 

Béatrice Micheau de l’agence Hanana B sports de Dinan, spécialisée dans 

l’évènement sportif, Cédric premier vice-président du club en assure le lien avec 

le DBS. 

Renouveler la Cadaoz basket cup, c’est une multitude d’évènements, à savoir : 

une opération basket quartier à la Source, quartier de la Fontaine des Eaux le 

samedi précédent, une opération basket école le vendredi avec 120 enfants de 

CM2, un lancement dans la salle d’honneur de la mairie de Dinan avec les 

partenaires et les équipes de France, une soirée VIP pour les partenaires et le 

tournoi le samedi dès 11h00. Le tournoi démarre dès le samedi par les finales 

départementales U18F et le dimanche par les U18M. Cette année, 2 jours de 

match de haut niveau avec la présence de l’Equipe de France venue se 

confronter à de belles équipes, leur permettant ainsi de se préparer aux JO. Ma 

satisfaction, un public encore plus nombreux, nos jeunes qui ont pu voir de 

beaux matchs, approcher les joueurs professionnels qui ont été très disponibles, 

des bénévoles toujours aussi investis tout au long de la semaine et toujours dans 

la bonne humeur ; une mention spéciale aux monteurs et démonteurs des 

tribunes et terrains, à l’entreprise de Laurent Saquet et l’entreprise Colas pour la 

préparation des terrains. 

Cet évènement ne pouvait se faire qu’avec des partenaires financiers dont l’ets 

Cordon partenaire titre, des partenaires techniques, une équipe d’organisation et 

la ville de Dinan et son équipe technique et nos 60 bénévoles : merci à vous 

tous !!  

La 1
ère

 édition nous a permis d’organiser une soirée de remerciement et de 

financer les doudounes à chacun de nos encadrants. 

Je reviens sur la vie du club : je n’oublie pas nos partenaires locaux. Ils 

financent le renouvellement de nos maillots, sacs de maillots, achats de ballons. 

Je vous incite autant que cela vous est possible à les faire travailler. Ils sont à la 

fois présents sur le mémento remis à vous tous en début d’année et sur le site du 

club. Une mention particulière à Carrefour Market fidèle partenaire qui nous 

prépare entre autres les buffets de nos évènements. 

Merci à eux pour leur soutien financier régulier au club …  



Nous espérons les retrouver tous comme partenaires pour la prochaine saison. 

Notre équilibre budgétaire passe aussi par les bénéfices des animations 

organisées par l’équipe de la commission animation, la soirée club et la vente à 

emporter. L’ouverture de notre boutique club Décathlon n’a pas eu lieu comme 

prévu cette saison et devrait voir le jour à la rentrée avec encore d’autres 

projets : merci à notre dynamique Bastien et son équipe. 

J’ai à cœur de toujours communiquer sur les évènements du club : cela passe par 

les réseaux sociaux et la presse : merci à Louna pour la dynamique apportée sur 

les réseaux sociaux en complément de Jean-Pierre ; merci à Gaetan pour la 

rédaction des articles avec les photos du week-end : c’est important que les 

parents consultent régulièrement le site. 

J’en arrive à la fin de mon bilan moral. 

Les projets à venir : continuer vers la voie de l’excellence pour plusieurs équipes 

qui peuvent prétendre avoir leur place en région. L’ouverture par le comité 

départemental 22 d’un CED Centre d’Entraînement Départemental à Plélan-le 

Petit à la rentrée est une vraie nouvelle opportunité pour plusieurs jeunes du 

club. 

Continuer à former des jeunes à l’arbitrage pour répondre aux obligations 

fédérales. 

Limiter les incivilités et réactions parfois excessives de certains joueurs ou 

parents. 

Réfléchir à la mise en place d’une nouvelle activité de basket santé sur Dinan. 

Convaincre nos élus de l’installation de terrains 3X3 sur le territoire. 

En effet, je renouvelle l’information : la FFBB a lancé un plan 5000 

Equipements Sportifs de Proximité sur toute la France. Ce plan a pour objectif 

d’améliorer les équipements existants ou de créer des terrains sur un territoire. 

Ils sont subventionnables de 50 et 80% avec des seuils et des apports minimums. 

Sur le territoire des Côtes d’Armor, Dinan est en Zone RR et également Terre de 

jeu 2024 et par conséquent peut prétendre à ces financements. Je renouvelle 

donc un appel à la ville de Dinan et auprès de Dinan Agglomération pour étudier 

de près ces opportunités, notamment pour des terrains 3X3 et je le souligne, le 

département ne compte que 4 ZRR.  



La recherche de partenaires privés majeurs sera également mon fil conducteur 

sur la prochaine saison pour permettre de continuer notre professionnalisation et 

nous donner les moyens de nos ambitions.  

Mes regrets : 

L’arrêt du contrat d’apprentissage de Luther pour raison personnelle. 

Le départ de notre éducateur Gaëtan, salarié du club depuis 5 ans. Gaëtan nous 

quitte pour le comité départemental ; nous lui souhaitons de s’épanouir dans ses 

nouvelles missions. Merci pour ces années passées au club. 

Nous sommes donc en recherche d’un éducateur sportif à temps partiel ; peu 

voir pas de candidat ; le contrat actuel et contractualisé par le contrat tripartite à 

80% est un frein au candidat ; je fais donc un appel à nos financeurs pour 

modifier le contrat tripartite pour un temps plein. 

Merci à l’équipe administrative, Stéphanie, Lisandre et Yoann qui ont eu une 

saison tendue vu le nombre croissant d’adhérents et le nombre de matchs à 

planifier par semaine (jusqu’à 11 matchs sur 2 sites) et 3 plateaux (Houdet avec 

2 terrains), les joies de l’indisponibilité de la salle Houdet, la gestion de la salle 

d’Evran et la découverte de la salle de Plélan. Merci à Baptiste notre nouveau 

trésorier qui a repris les comptes en milieu de saison. Merci à tous les membres 

du comité directeur qui font que le club fonctionne bien et merci pour la 

confiance que vous m’accordez pour présider le club. Nous avons toujours 

plaisir à nous retrouver dans la bonne humeur.  

Je souhaite remercier tous les encadrants et bénévoles du club, entraîneurs, 

coachs et plus particulièrement Gaëtan, Stève animateur mis à disposition par la 

commune de ST Samson, Luc, Olivier, Sandra, Stéphanie, Eric. Merci à Olivier 

d’avoir animer la commission sportive. Merci aux encadrants de leur 

disponibilité pendant les arrêts de Luc et Gaëtan. 

Je tiens à remercier Dinan agglomération, les municipalités de St Samson, 

d’Evran, de Dinan pour leur soutien en général et leur mise à disposition de 

salles, de personnel et surtout pour leurs subventions. 

Merci à vous tous. 

 

  


